

Des futurs aéronautes au collège

Sept élèves du collège Guillaume-Apollinaire de Bouloire ont, en 2018-2019, réussi les épreuves et décroché le Brevet d'initiation aéronautique.



Parmi les sept diplômés, cinq étaient présents à la réunion pour recevoir le BIA.

PHOTO : LE MAIRE LIBRE

Les sept collégiens qui ont décroché le Brevet d'initiation aéronautique (BIA) l'année passée, se sont vus décerner leur diplôme.

38 élèves sont inscrits cette année

Avec le soutien des directions de l'établissement, de l'académie et du rectorat, le BIA a pu s'inscrire dans les emplois du temps des élèves de 5e et 4e dès la rentrée 2018. Une réunion a permis aux parents des 38 élèves inscrits à cette option, de découvrir son organisation, les différents outils, activités et projets, exposés par la coordinatrice de la formation et professeur de mathématiques Corinne Herbelin, également instructeur et pilote : « Il s'agit du premier diplôme Éducation nationale de leur scolarité. » Une belle aventure

qui a débuté à la rentrée 2017 : « Onze élèves volontaires passionnés d'aéronautique, que j'encadrais, s'étaient retrouvés régulièrement en dehors de leurs emplois du temps, pour préparer le BIA. Sept ont obtenu le diplôme en 2018. »

Cette année, 26 élèves en 5e et 12 élèves en 4e sont inscrits pour cette année : « Soit 16 jeunes femmes et 22 jeunes garçons qui, une heure la semaine, suivent les enseignements de ce diplôme original, riche et rare en établissement scolaire public. » Corinne en a profité pour présenter des maquettes d'étude et de simulation, conçues et réalisées au collège par un professeur de techno, mais aussi un manuel numérique interactif avec jeu de plateau réalisé par l'équipe dès 2017 pour la préparation au BIA : « Aujourd'hui nous som-

mes sollicités par des établissements scolaires et des associations aéronautiques des Pays de la Loire, qui dispensent ou souhaitent mettre en place cette formation. »

Forte progression de candidats

Corinne concluait sur un constat : « Depuis un an, nous assistons à une forte progression de candidats au BIA en Pays de la Loire dont les femmes et une augmentation de 40 % de jeunes femmes au collège. » Claude Brossier, principal, soulignait : « Ce sont les plus jeunes élèves en classe de 5e de France à avoir obtenu le diplôme BIA. Maintenant, ils sont en 4e. Depuis la rentrée 2018, toutes les actions et sorties dans le cadre du BIA sont gratuites pour les élèves et le collège, grâce à la participation active de professeurs et parents d'élèves. »